

URGENT : RECHERCHE DE BENEVOLES



« Irène, atteinte de la maladie d'Alzheimer, ne peut plus se rendre en accueil de jour actuellement. Son fils Paul, doit donc être présent tous les jours auprès d'elle. Paul aurait besoin de souffler et Irène serait heureuse d'avoir de la visite »
« Lisa, 4 ans, en situation de handicap, ne va pas à l'école et reste toute la journée à la maison. Sa maman aimerait de temps en temps pouvoir la laisser pour faire quelques courses ou se rendre à un rendez-vous médical »

Pour ces situations, l'association Espace Singulier a créé le relais Répit et a
BESOIN DE VOUS

Vous avez envie de donner quelques heures de votre temps ? Rejoignez l'équipe des relayeurs bénévoles !

Contactez l'association au: **0805 38 14 14** (service et appel gratuit) .

